

L'accueil des nouveaux



Le 4 décembre dernier, Claude Millereux et les membres du Conseil d'Administration accueillait les nouveaux adhérents à la salle de la Laiterie. Après leur avoir souhaité la bienvenue, le Président a présenté les membres du conseil, le fonctionnement et les activités du CUTL. Les responsables d'atelier ont parlé de leur activité respective et ont invité

les adhérents à venir les voir, afin de pouvoir répondre aux questions éventuelles.

Le Président a ensuite convié l'assistance à se rapprocher du buffet campagnard. Tous les participants ont apprécié ce moment très convivial, lequel a permis aux uns et aux autres de faire connaissance, d'échanger.

La Galette



C'est une tradition au CUTL de partager la galette des rois lors de la première conférence de l'année... La neige s'étant invitée, le conférencier n'a pu nous rejoindre et, à défaut d'en apprendre plus sur l'histoire des sapeurs-pompiers, nous

avons pu, grâce à Jean Testu, nous remémorer les sorties et voyages accomplis les années précédentes via un très beau montage audiovisuel. Les 150 participants ont ensuite dégusté la galette



Le C.U.T.L vous propose
de vous tenir informé directement par mail.

Pour cela, inscrivez-vous en adressant un courriel à

cutl.maintenon142@orange.fr